The Fine Art
COLLECTOR`S EDITION
 

Auftragserteilung
Hiermit erteile ich den Auftrag für die Anfertigung von folgendem Sammlermodell aus der COLLECTOR`S EDITION der Fa. Engels:

__________________________________________ (Modellbezeichnung einfügen)

Der Kaufpreis beträgt:

_________________________________________ 

 

Das Modell gehört zu einer limitierten Auflage von 100 Exemplaren. Mir ist bekannt, dass das Modell exklusiv für mich in Handarbeit gefertigt wird, und dieser Auftrag zur Abnahme verpflichtet. Die Anfertigung und Fertigstellung der Modelle richtet sich nach der jeweiligen Auftragslage. 50% des oben genannten Kaufpreises werden mit dieser Auftragserteilung fällig. Die Arbeiten beginnen erst, wenn dieser Betrag auf einem der Konten der Fa. Engels verbucht ist. Die Restzahlung erfolgt bei Lieferung. Eventuelle Einfuhrsteuern trage ich selbst. Sollte ich bei der Auslieferung des Modells dessen Annahme verweigern, so verbleibt die bereits geleistete Zahlung bei der Fa. Engels.

Sobald das Modell fertig gestellt ist werde ich von der Fa. Engels darüber in Kenntnis gesetzt. Nach Eingang der restlichen 50% des Gesamtbetrages wird mir mein Modell zugestellt.
Ort, Datum________________________________         

 

Unterschrift:________________________________

 

Meine derzeitige Adresse lautet:

Name____________________________________

Straße____________________________________

Ort______________________________________

Tel./Fax.__________________________________

Obiges Bestellformular füllen Sie bitte aus und schicken es an:

Fa. Engels, z.H. Herrn Achim Engels, Weißbucher Strasse 6, 73614 Schornbach – BRD

Sie erhalten dann eine Schriftliche Bestätigung zusammen mit einer Rechnung über den Teilbetrag in Höhe von 50% des Verkaufspreises. Nach dessen Eingang wird mit dem Bau Ihres Modells begonnen. Der Rest wird bei Fertigstellung des Modells fällig.
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Order
Herewith I give you the order to construct the following model out of the COLLECTOR`S EDITION by the Engels Company.

__________________________________________ (Name of Model)

The purchase price is:

_________________________________________DM 

I understand that the model ordered belongs to a limited edition of 100 pieces only. I understand that the model ordered will only be produced because I ordered it. It will be done for me in pure handwork. Before the construction of the model begins a payment of 50% of the above purchase price has to be made to an account of the Engels Company. By giving my below signature I agree that this order forces me to take the model produced for me and that I am not allowed to refuse the acceptance of the model when delivered. I do also understand that eventually I will be charged with additional tax cost when the model will be shipped to my home country which are not enclosed in the above purchase price. If I do refuse to accept the ordered model when delivered I agree to leave the 50% payment already done at the Engels Company.

I will get notified once my personal model is finished and I agree to by then pay the remaining amount of 50% of the above purchase price before the model will finally be shipped to me. 
place, date________________________________          

 

signature:________________________________

 

my present address is:

name______________________________________

street______________________________________

place______________________________________

Tel./Fax.__________________________________

Please print and sign the above agreement and send it in to:

Fa. Engels

Attention Mr. Achim Engels

Weissbucher Strasse 6

73614 Schorndorf  - Germany.

When received you will get a notification in written form and also an invoice of where to transfer the first amount of 50% of the salesprise. Once this is received we will start production of your model and will inform you when it is finished. By then the second half of the sales price will be due before we will finally ship the model to you.

